
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Donnerstag, der 08.06.17

Ich bezeuge
von Br. Thomas Gebhardt

1.Johannes 4:14 							
Und wir haben gesehen und bezeugen, daß der Vater den Sohn gesandt hat als Retter der Welt.

Ich kann Ihnen bezeugen, so wie es auch die Apostel taten, dass JESUS Christus gekommen ist, die
Menschen auf dieser Welt zu erretten. Alle Menschen, sofern Sie nicht durch JESUS Christus ein ganz
neues Leben erhalten haben, auch Sie, haben irgendwie zu leiden. Manchmal merken wir das gar nicht
gleich. Manchmal fühlen Sie sich wohl ganz ohne Glauben und ohne dass JESUS Ihr Leben bestimmt und
dennoch ist es wahr, da gibt es so einige Dinge, die Ihnen Kopfzerbrechen und manchmal sogar
Herzzerbrechen bereiten. 

Vielen solchen Menschen bin ich begegnet, aber das Schlimme ist, sie wollen nicht die Medizin nehmen, die
alles verändern könnte - JESUS Christus! Warum wollen sie nicht? Weil Sie nicht gehört haben, dass es
Errettung aus jedem Problem, dass Sie und ich haben, gibt. Deshalb schreibe ich Ihnen diese Zeilen, weil ich
erfahren habe, dass es einen Erretter gibt. Ich möchte den Nachdruck auf EINEN legen. Die Welt bietet uns
ja heute viele Religionen an, aber Religion errettet nicht. Auch staatliche Fürsorge und eigenes Bemühen und
Hilfe von wem auch immer, rettet uns auch nicht wirklich. Wenn Sie wirklich ERRETTUNG wollen, dann gibt
es nur eine einzige Adresse und die heißt JESUS Christus!

JESUS Christus allein hat die Kraft, die Vollmacht und die Möglichkeit, Ihnen und jedem, der sich IHM
anvertraut, zu helfen. Deshalb möchte ich Sie heute ermuntern, dass Sie auch Ihr ganzes Vertrauen in
JESUS Christus setzen. Es ist egal, ob Sie geistliche Nöte haben oder ob Sie geistige Probleme haben oder
ob mit Ihrem Körper etwas nicht stimmt - wenn es Rettung gibt, dann nur bei JESUS.

Da muss ich Ihnen von mir erzählen. Ich wurde ins Krankenhaus gebracht, weil Lunge und  Herz versagten.
Ich lag in der Intensivstation und schwebte zwischen Tod und Leben und dies einige Zeit. Die Ärzte
versuchten alles und sie taten das, was sie konnten, sehr gut. Mein Zustand aber blieb bedenklich. Und da
kam eine meiner Töchter jeden Abend, um mir die Bibel vorzulesen und mit mir zu beten, und wissen Sie, da
habe ich wieder erlebt, dass es nur JESUS ist, der wirklich helfen kann. Diese Worte und diese Gebete
halfen mir jeden Tag stärker zu werden und jeden Tag JESUS zu sehen, der mir versprach: ?Ich bin bei Dir
alle Tage bis an der Welt Ende?!

Und diese Worte möchte ich Ihnen heute weiter geben. Ich habe erfahren und bezeuge JESUS allein rettet!
Dies gilt auch für Ihr Leben! Auch heute noch!

JESUS wird Ihnen heute helfen, vertrauen Sie IHM! Ihr Thomas Gebhardt
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